

Gerak Cepat Danrem 063/SGJ Bedah Rumah Warga yang Tidak Layak Huni

Agus Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Apr 19, 2022 - 13:10



KOTA CIREBON - Dengan memanfaatkan Kemanunggalan TNI dan Rakyat serta potensi wilayahnya yang ada, Korem 063/SGJ bisa membantu rehab Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu) milik salah satu warga di Kab. Indramayu.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P pada saat berkunjung ke Kodim dan ke Koramil-koramil di bawah jajarannya selalu menekankan untuk ikut menjadi solusi bagi kesulitan masyarakat disekitarnya. Salah satunya yaitu

Rehab Rutilahu yang dilaksanakan oleh Korem 063/SGJ milik Bapak Nurudin (43 tahun) Desa Ujungaris, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu yang merupakan seorang pengayuh becak untuk menghidupi keluarganya.

Kapenrem 063/SGJ Mayor Inf U.S Karlan S.H memberikan keterangannya yang disampaikan di Media Center Penrem 063/SGJ Jalan Brigjend Dharsono By Pas Kota Cirebon, Selasa (19/4/2022).

Menurut Kapen, Danrem 063/SGJ tergerak untuk membantu membedah rumah milik Bapak Nurudin dimomen yang tepat yaitu di bulan suci Ramadhan. Dengan berkoordinasi dengan Dandim 0616/Indramayu dalam pelaksanaannya serta melihat kemampuan Korem dan Kodim sebagai Aparat kewilayahan bahwa kehadiran TNI menjadi solusi di tengah-tengah kesulitan masyarakat.

"Sesuai arahan Bapak Kasad bahwa prajurit TNI harus bisa menjadi solusi bagi kesejahteraan dan kesehatan masyarakat, jadi Kami, Danrem, Dandim, Danramil, Babinsa dan pemerintah Desa akan siap membantu masyarakat disekitarnya" ucap Kapen.

"Danrem menargetkan bahwa hari Jumat depan, rumah Bapak Nurudin bisa seperti rumah-rumah yang lainnya, layak ditempati dan nyaman untuk ditinggali, sehingga hari jumat yang barokah rumah pak Nurudin juga ikut berkah," imbuh Kapen.

Perlu diketahui bahwa Bapak Nurudin sendiri merupakan warga tidak mampu, pekerjaannya yang hanya sebagai tukang becak dengan penghasilan Rp 20-40 ribu sehari itu kesulitan dalam mencukupi kebutuhan rumah tangga.

Keberadaan Rumah yang tidak layak huni milik Bapak Nurudin diketahui oleh Danrem 063/SGJ oleh rekan-rekan media dan langsung ditindak lanjuti dengan langsung menuju ke rumah milik Bapak Nurudin didampingi Dandim 0616/Indramayu, Danramil dan Babinsa setempat. (BEKTI)